
Et pourquoi ce projet ?
Un tel projet, me direz-vous !

Et tant de générosité !
D’où est venue l’idée ?

Certains d’entre vous pourront se le demander et se poser cette question tout à 
fait légitimement. Eh bien nous anticipons ! Nous vous répondons par avance et 
en toute sincérité et transparence. Derrière cette action en fait se cache une 
injustice que nous ne supportons plus. 

Toute cette manne d’argent qui sommeille dans les banques et les coffres forts en
partie pour la spéculation.

Tout cet argent qui transite virtuellement en un clic à la vitesse de la lumière 
au-dessus de nos têtes, dans tous les sens et à travers le monde. 

Une spéculation cupide, outrancière sans foi ni loi qui enrichit une poignée 
d’individus est à nos yeux anormale et immorale, alors qu’elle devrait être en 
partie utilisée dans l’économie réelle, pour le bien de l’humanité.

Nous ne pouvons plus accepter qu’en 2019 des êtres humains dont des enfants 
meurent de faim dans le monde pendant que ces gens-là amassent et 
s’enrichissent aveuglément.Tout cela est révoltant, affligeant, insupportable et 
nous brise le cœur.

Nous pensons que si chaque personne fortunée, chaque entreprise qui dégage 
d’énormes bénéfices où qu’elle se trouve dans le monde, consacrait un 
pourcentage, une part infime de ce qu’elles gagnent en la réinjectant dans 
l’économie réelle, la pauvreté  pourrait être amené à disparaître à long terme.



                       

                   SYSTEME FINANCIER/LE SAVIEZ VOUS ?

En 2008, la folie spéculative a provoqué une crise qui ne cesse, depuis, de 
s’aggraver. Les banques n’ont dû leur salut qu’aux centaine de milliards d’euros
injectés par les états et les banques centrales. Que  s’est-il passé depuis? 

Que sont devenus les grandes promesses de régulation du secteur bancaire? 
Pourquoi les responsables politiques ont-il acceptés, sans exception, de maintenir
un système qui privatise les profits et socialise les pertes? Celui d’une oligarchie 
bancaire grassement rémunérée, complice d’un hold-up planétaire. 
Source: Attac & Basta / https://france.attac.org/actus-et-medias/les-videos/

Petite piqûre de rappel !
Je vous laisse vous faire votre propre opinion!

Ces flux de capitaux et transactions financière représentent
5 300 milliards de dollars par jour
Soit presque 2 millions de milliards de dollars par an.
Source: Alternatives Economiques (13/09/2014) En voici le lien :

https://blogs.alternatives-economiques.fr/gadrey/2014/09/13/la-finance-
pese-t-elle-100-fois-plus-que-l-economie-reelle-10-fois-plus-bien-moins

La banque centrale européenne à créé 2600 Milliards d’euros en 3 ans.   
Pierre Larrouturou économiste / Source France5 / Emission C/ La Suite.
   

                                                   INEGALITES :
                         L’ONG OXFAM INTERPELLE LES ELlTES.

82% des richesses créées dans le monde en   2017   ont profité aux  1%  les 
plus riches de la population.

https://blogs.alternatives-economiques.fr/gadrey/2014/09/13/la-finance-pese-t-elle-100-fois-plus-que-l-economie-reelle-10-fois-plus-bien-moins
https://blogs.alternatives-economiques.fr/gadrey/2014/09/13/la-finance-pese-t-elle-100-fois-plus-que-l-economie-reelle-10-fois-plus-bien-moins


 LE  SAVIEZ VOUS ?  
 Des chiffres qui donnent le tournis:

170 000 euros /  heure.

Soit 4 millions d’euros par jour. Annuellement, cela représente environ 
3,8 milliards de dollars par an.  C’est ce qu’ont touché en 2015 les gérants 
de fonds d’investissement les mieux payés dans le monde, selon le dernier 
classement de l’Institutional Investor’s Alpha. Source Forbes Le lien : 
https://www.forbes.fr/classements/les-  salaires-en-milliard-des-patrons-les-
mieux-payes-du-monde/

La fraude fiscale bondit jusqu’à 100 milliards d’euros cette année. 
Marianne révèle que la suppression de 3.100 postes de contrôleur fiscaux 
expliquerait au moins en partie l’explosion de la fraude fiscale qui n’a 
jamais été aussi importante. Source Marianne / 2018.
                               
                                             LE SAVIEZ VOUS ?

L’état a payé 1400 milliards d'euros en intérêts de la dette depuis 1979 aux 
banques et fonds de pension privés   (Source : Europe1.fr 18-04-2017).

Depuis 1974, aucun budget de l'Etat français n'a été à l'équilibre ! 

Ces 50 milliards d’euros extorqués des poches des travailleurs et de la 
classe moyenne par l’Etat français à travers nos impôts iront directement 
dans les poches des riches !Emmanuel Todd (Démographe, historien, 
politologue et essayiste) :« 'impôt (qui sert à payer les intérêts de la dette 
publique), cet argent ramassé autoritairement, l'impôt étatique, sert à 
extraire de l'argent aux contribuables qui ira aux riches,  donc l'Etat est 
complice des riches. »

« La dette publique est un truc formidable pour les riches ! »

Emmanuel Todd 

Texte complet source agoravox:  Où va l’argent de nos impôts?

https://www.agoravox.fr/actualites/politique/article/ou-va-l-argent-de-nos-
impots-210368

https://www.youtube.com/redirect?redir_token=cZ5yzajuz-dsY0r1WRJdZz49mUJ8MTU0NDI2MTkyNkAxNTQ0MTc1NTI2&stzid=UgyQPBJdIMwS1Uvq_Yd4AaABAg&event=comments&q=http%3A%2F%2Feurope1.fr%2F
https://www.forbes.fr/classements/les-salaires-en-milliard-des-patrons-les-mieux-payes-du-monde/
https://www.forbes.fr/classements/les-salaires-en-milliard-des-patrons-les-mieux-payes-du-monde/
https://www.forbes.fr/classements/les-salaires-en-milliard-des-patrons-les-mieux-payes-du-monde/
http://www.institutionalinvestorsalpha.com/Article/3552805/The-2016-Rich-List-of-the-Worlds-Top-Earning-Hedge-Fund-Managers.html
http://www.institutionalinvestorsalpha.com/Article/3552805/The-2016-Rich-List-of-the-Worlds-Top-Earning-Hedge-Fund-Managers.html


L’économiste Jean-Luc Ginder sonne l’alerte et avertit contre «une 
fulgurante déflagration financière» qui dépassera la crise de 2008 et 

«se positionnera à 254.000 milliards d’euros». 

L’économiste appelle l’État à se préparer avant «l’explosion de la bulle des 
dettes» et à en finir avec «le surplus d’argent injecté par les banques 
centrales, argent qui n’arrive jamais au niveau de l’économie réelle mais 
dans les caisses des banques qui l’ont transformé en emprunt d’État». 
Source     : Sputnik 2019

"IL FAUT PRENDRE L'ARGENT LÀ OÙ IL SE TROUVE, C'EST-À-
DIRE CHEZ LES PAUVRES. BON, D'ACCORD, ILS N'ONT PAS 
BEAUCOUP D'ARGENT, MAIS IL Y A BEAUCOUP DE PAUVRES"

Alphonse Allais.

La fameuse taxe Tobin, taxe sur les transactions financières suggérée en 
1972 par le lauréat du « prix Nobel d'économie » par l’américain James 
Tobin n’a jamais été mise en place. Elle n’a jamais vu le jour. Son prix 
Nobel n’a été qu’à moitié honoré car sa recommandation n’a jamais été 
appliquée et suivie. Lisez le rapport extrait de Wikipédia:
https://fr.wikipedia.org/wiki/Taxe_Tobin

Les grandes banques de Wall Street se sont fait une spécialité de recruter 
de brillants mathématiciens, souvent en France, afin d’élaborer les 
équations les plus sophistiquées pour augmenter les rendements. Déjà en 
2011, des opérations pouvaient être effectuées en 113 microsecondes. 
Là on touche aux programmes informatiques qui fonctionnent avec des 
algorithmes très perfectionnés, qui achètent toujours les mêmes titres. 
Ils prennent des décisions qui ont l’apparence de la rationalité pour le 
gestionnaire d’actifs. Mais ils ne situent pas dans un contexte global. 
Ils sont coupés des réalités.»  Des pratiques que dénonce Philippe Béchade

Regarder cette excelente vidéo  d’enquète percutante, elle est riche, 
d’enseignement à partager  tout azimut.  Le lien :
https://www.youtube.com/watch?v=tgie3cyPUl8

https://fr.wikipedia.org/wiki/Taxe_Tobin
https://fr.wikipedia.org/wiki/Prix_de_la_Banque_de_Su%C3%A8de_en_sciences_%C3%A9conomiques_en_m%C3%A9moire_d'Alfred_Nobel
https://fr.wikipedia.org/wiki/1972


Cette économie ne fait aucun compromis, car elle est rigide, sectaire et 
individualiste. Dans le passé, l’Homme était au centre de tout. 
Désormais, c’est le système financier qui le remplace. 
Agissons modestement à leur place pour rectifier une telle dérive.

En son temps déjà, Coluche le relevait et le dénonçait :
« 5 ans de droit et tout le reste de travers ».

Mon père disait, quand on a le ventre plein on ne comprend pas ceux qui crèvent
de faim. Arlette Khederlarian

lls savent ce qu'il font. Ils sont les provocateurs de toutes les violences. 

Abbé Pierre.  

Comme l’on n’est jamais mieux servi que par soi-même, alors nous concernant, 
nous n’attendrons après personne et nous relèverons ce défi tous ensemble. 

En créant ce projet, nous démontrerons en toute modestie et impartialité qu’il 
sera tout-à-fait possible et réalisable de dédier une bonne part de ces bénéfices à 
l’aide, la solidarité et l’entreprenariat. 

Et que celle-ci doit être utilisée dans l’économie réelle. Et le contraire n’est que 
pur mensonge. Pour exemple, par analogie, 

la différence entre nous et les banques classiques même si le mode de gestion 
diffère. Sera la nuit et le jour. A titre d’illustration parlante, notre système de 
gestion sera à l’opposé de celle - ci. 

Il faut savoir que les banques travaillent non seulement avec votre propre 
argent, mais  ils spéculent et s’enrichissent avec à tout va sans que vous puissiez 
jamais en bénéficier.

En revanche, nous, nous utiliserons votre argent pour qu’il vous revienne au 
maximum. Cela permettra d’en faire bénéficier à ceux d’entre vous qui en ont le 
plus besoin, nous pensons à tous ceux qui veulent entreprendre et créer du sens 
pour le bien commun. 

Nous ne voulons pas régler nos comptes avec les banques, mais elles ne font 
franchement pas leur travail originel ce pour quoi elles ont été  créées à la base.

https://www.youtube.com/channel/UCCKvxYb3DyKCTxGUS30g1SQ


Et nous ne pensons même pas à nous tourner vers elle. Tellement nous 
connaissons d’avance leurs réponse.

Notre pays regorge de très nombreux talents capables de relever tous ces défis et
nous sommes assez matures aujourd’hui pour pouvoir accomplir tous ces défis et
changement sociaux. 

Dans la vie, rien n’est difficile. Il faut juste la volonté et avoir envie de changer 
de modèle qui ne cesse de nous ponctionner en permanence, sans jamais rien 
nous redonner en retour. Car à cause de cette rétention de nombreux projets de 
vie ne verront jamais le jour.

Pour une générosité bien placée.
Générer de l’argent pour le bien des autres.
Un établissement festif du don, via ces étoiles était
le chaînon manquant des projets solidaires.
Selon nous, c’est le Graal des projets.

Il nous faut installer quelque chose de durable et de permanent qui fasse circuler
l’argent autrement, utilement et généreusement et ainsi permettre d’offrir à cet 
argent une meilleure et plus belle destinée. 

Il faut mettre sur pied un "système plus redistributif, plus simple, plus lisible, 
plus solidaire"

Sans prétention aucune, nous ouvrirons la première voie. 

Nous avons l’intime conviction que d’autres agiront de la sorte et nous suivrons 
dans les années à venir avec succès pour soutenir ce modèle. 

Même si nous savons que des gens œuvrent déjà dans ce sens, c’est louable, mais 
insuffisant. Et on ne peut plus s’en accommoder, Il faut avoir le courage de 
consacrer bien plus, et non pas redistribuer si peu.

Cet argent existe, mais il coule à flots dans les mauvais circuits. 

De ce fait, de beaux projets solidaires ne verront jamais le jour, pour ressources 
insuffisantes. Voici ci-après un exemple concret du témoignage d’un 



entrepreneur social, modeste et génial en la personne de Patrick Valentin de la 
région d’Angers : « Le risque existe que nous manquions de fonds au cours de 
cette phase expérimentale. Il faut disposer des moyens nécessaires pour pousser 
jusqu’au bout chaque projet territorial. C’est d’une importance capitale. Tous les 
témoignages des personnes que nous rencontrons vont dans le même sens : 
l’emploi reste la demande première de la vie en société, une source de la dignité 
humaine ».

Autre témoignage poignant d’un entrepreneur solidaire spécialisé dans l’agro-
écologie : Maxime de Rostolan, Directeur de l'association F  ermes d'Avenir.
Voici ci-dessous le lien:
https://www.lexpress.fr/actualite/societe/environnement/pre  si  dentielle-on-sera-  bien-
avance-quand-il-n-y-aura-plus-d-animaux-sauvages_1871039.html

Nous avons un début de réponse de ce comportement égoïste en la personne du 
psychanalyste Jean-Pierre Winter, 

Je cite :« Personne ne parviendra jamais à priver qui que ce soit du plaisir inouï 
qu’il prend à ne rien donner de ce qu’il a et ça ne conduirait pas à l’harmonie 
sociale souhaitée parce qu’il y a de toute façon une et mille manières de narguer et
de frustrer les autres en faisant la rétention de ce qu’on a ».

Des fois, il suffit simplement d’avoir la bonne idée lumineuse au beau moment. 
Et si celle-ci vous semble efficace et viable, alors foncez, n’hésitez pas et 
consacrez-vous-y pleinement, car elle fera son chemin toute seule, en toute 
facilité et sans embûche. Car votre idée sera reconnue de tous et adoptée.

C’est précisément et viscéralement en tout modestie ce que nous ressentons sur 

ce projet. Il faut en permanence créer et réinventer, rien ne doit rester figé.Tout 
ce qui a été établi, doit être défait, refondu et transformé pour créer du neuf et 
avancer dans une autre direction. 

Une direction plus porteuse pérenne et prometteuse car ces modèles sont pour 
certain très convenables,  mais la plupart sont épuisés, à bout de souffle, 
obsolètes et  à nos yeux, ne suffisent plus. Nous sommes à l’initiative d’un projet 
inédit qui profitera à énormément de  monde. 

Notre devise et notre but sera de faire venir énormément de monde pour générer
beaucoup d’argent pour aider les gens afin qu’ils profitent à de très nombreuses 
structures et projets.

https://www.lexpress.fr/actualite/societe/environnement/presidentielle-on-sera-bien-avance-quand-il-n-y-aura-plus-d-animaux-sauvages_1871039.html
https://www.lexpress.fr/actualite/societe/environnement/presidentielle-on-sera-bien-avance-quand-il-n-y-aura-plus-d-animaux-sauvages_1871039.html
https://www.lexpress.fr/actualite/societe/environnement/presidentielle-on-sera-bien-avance-quand-il-n-y-aura-plus-d-animaux-sauvages_1871039.html
https://www.lexpress.fr/actualite/societe/environnement/presidentielle-on-sera-bien-avance-quand-il-n-y-aura-plus-d-animaux-sauvages_1871039.html
https://www.lexpress.fr/actualite/societe/environnement/presidentielle-on-sera-bien-avance-quand-il-n-y-aura-plus-d-animaux-sauvages_1871039.html
https://fermesdavenir.org/plaidoyer
https://fermesdavenir.org/plaidoyer


Cette mauvaise habitude qu’a l’être humain d’amasser des richesses à n’en plus 
finir et plus qu’il ne lui en faut, pour que cela ne profite au final qu’à un petit 
nombre .

Ma conviction profonde est que seule la générosité pèsera pour le futur. 
Car la générosité est saine, intemporelle, inaltérable,  et elle profite à tous. 
La richesse doit servir à l’entraide et au partage, sans ignorer l’autre. 
Elle doit être au service de ceux qui n’ont rien, qui subissent sans  l’avoir 
forcément choisi.

Nous prouverons ensemble que les choses peuvent se faire autrement. 
Et vous verrez très vite les premiers résultats.

Ce ne sera pas une utopie, mais du concret à portée de main et de dons, en 
faisant transpirer ces futurs lieux par toute cette jeunesse solidaire avide de 
changements sociaux.

Nous sommes pour la prospérité, mais pas à n’importe quel prix et surtout pas 
au détriment des autres. Par un enrichissement avide, injuste, personnel et 
démesuré, en laissant l’autre, souvent le plus faible, de côté dans une 
indifférence générale totale.

Nous sommes pour le progrès, mais le progrès qui élève tout le monde et sert 
chacun. Pour une justice sociale authentique. 

Et rien ne résistera face à cette vérité. Etre riche, c’est-être riche du cœur en 

redonnant. Et malheureusement dans ce monde, l’argent a plus de valeur que 
l’être humain. Le système en est devenu fou, esclave faisant de lui l’argent roi. 
Un comportement consumériste face à cet argent, individualiste et sectaire.

Une politique de rejet, à terme mortifère. Nous sommes peu de chose, mais nous 
pouvons et sommes capables tous ensemble de créer et de réaliser de grandes et 
belle choses au service de l’autre. Celle de Former une grande famille solidaire 
et fraternelle, pour convertir très tôt toute cette jeunesse pleine d’énergie et de  
solidarité.



«Les percées les plus passionnantes du XXIème siècle ne viendront pas de la 
technologie, mais d’une vision augmentée et élargie de ce que veut dire être un être
humain» -John Naisbitt, futurologue

La véritable paix ne peut être établie sans justice, ni respect des droits des peuples, 
les petits avant les grands, les pauvres avant les riches et les faibles avant les 
puissants. Michel Aoun

Indignez vous! Stephan Essel

Émancipons-nous, et affranchissons-nous de ce système oppressif. Je crois que 
l’on est rien sans les gens qui nous entourent». Ce n’est pas un signe de bonne 
santé que d’être bien adapté à une société profondément malade.
Jiddu Krishnamurti / 1895 - 1986

« Un conseil pour l’humanité : Toute théorie politique et économique basée sur 
l’égoïsme a sa limite et une fois cette limite atteinte, elle conduira indistinctement 

tout le monde vers le chaos ». Wilson  Faustin

Les hommes forts gagnent quand la majorité de la population abandonne.   
Michael Moore

Tout les jours, il faut lutter pour que cet amour de l’humanité vivante se 
transforme en gestes concrets, en gestes qui servent d’exemple et qui mobilisent. 
Le Che

Le courage c’est de chercher la vérité et de la dire c’est de ne pas subir la loi du 
mensonge triomphant qui passe, et de ne pas faire écho.  Jean Jaurès

Nous alimentons le système, mais on ne nous demande jamais si cette société est 
bien celle que nous souhaiterions. Jean Claude Guillebaud

Nous avons besoin d'une économie sociale dynamique et ambitieuse. L’innovation 
sociale est une réponse nouvelle à un enjeu social.  Sarah El Haïry

Etre plus près des jetables que des notables.
Daniel Mermet France Inter.



"Une démocratie doit être une fraternité. Sinon, c’est une imposture." 

Antoine de Saint-Exupéry

Le paradoxe c’est que jamais l’humanité n’a été aussi puissante, jamais elle n’a 
été aussi vulnérable, si on avait une volonté, une intelligence collective et qu’on 
arrivait plutôt que de s’invectiver, mais qu’on arrivait à additionner nos 
intelligence on pourrait tous  faire un saut qualitatif, le temps de l’utopie est 
décrété. L’innovation sociale apporte des réponses de vivre ensemble et de 
maillage social. Il faut libérer l’innovation sociale et la remettre au cœur de nos 
réponses aux défis sociétaux grâce à une politique ambitieuse de soutien à son 
développement. Nicolas Hulot à   France Inter

Et regarder en vidéo cette excellente émission sur le sujet  
Juan Branco : Explose tout le Système Macron (2019)
https://www.youtube.com/watch?v=tm8IVa7YKfI

La voracité consumériste des hommes, une cupidité insatiable marque l’histoire 
de l’humanité, même aujourd’hui ou certain dîne dans le luxe alors que d’autres
se retrouve sans le pain nécessaire à leurs survies. Le Pape François 25 
décembre 2018

Les discours politique est destiné à donner  aux mensonges l’accent de la vérité. 
A donner l’apparence de la solidarité à un simple courant d’air. En ces temps 
d’imposture universelle, dire la vérité est un acte révolutionnaire.    
George Orwell 1984 / Source     :

https://citations.ouest-france.fr/citations-george-orwell-624.html

Sans justice fiscale et sociale, point de salut, le pays ne se redressera pas et le 
peuple grondera sans cesse. Nous ne pouvons plus faire confiance à ces vautours 
financiers. Il faut plus de justice sociale, plus de justice fiscale et surtout plus de 
justice morale.

Et pour terminer sur la finance avec une petite métaphore optimiste et 
champêtre: L’argent c’est comme du fumier, quand vous en faites un tas tout 
pourri et quand vous l’éparpiller tout pousse.
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